





# FREUDE AM GOLDE

Gold, das edelste Metall, übertrifft alle Metalle an Dehnbarkeit und ist 19 mal schwerer als Wasser. Seine geringe Verwandtschaft zum Sauerstoffe und geringe Empfänglichkeit gegen die Eindrücke der äußeren Temperatur machen es vorzüglich zu Schmucksachen geeignet. . . . .

So meint das Konversations-Lexikon. Aber das ist es ja nicht allein. Gold verschafft Macht über Dinge, Menschen und Länder. Gold ist Wertmesser für alles, was man kaufen kann. Gold schmeichelt seinem Besitzer und hebt ihn aus der Menge. Man schmückt sich damit, um sich selber Ehre zu erweisen.

Aber denken wir an all das, wenn wir Gold in Händen halten, wenn wir es drehen und wenden, daß die Sonne darin funkelt? Gewiß ist dies: die wahre Freude am Golde entzündet sich an dem prächtigen Glanz, an dem schönen leuchtenden Gelb des Metalls. Platin ist teurer als Gold, aber festlicher ist es nicht. Wer Gold geschenkt erhält, dem werden zugleich gegeben: Wert, Ansehen und Augenfreude. Und wenn dies alles in Form eines praktischen, zeitgemäßen Gebrauchsgegenstandes dargeboten wird, den man jeden Tag gebraucht, so . . . . .

. . . . . so handelt es sich (schau aufs Bild und „errate“, lieber Leser!) um den Pelikan-Füllhalter „GOLD“. Selbstverständlich hat er — wie jeder Pelikan — seine 14karätige Goldfeder. Aber statt der grünen oder schwarzen Binde schmückt ihn eine (gleichfalls 14karätige) schwere Goldmuffe, die durch eine feine Kreuzgravur verziert ist. An der Kappenhülse trägt er zwei massiv goldene Zierringe und einen Klemmer, der besonders schwer vergoldet ist. Der Pelikan-Füllhalter „GOLD“ liegt in einem eleganten roten Etui, das innen gelb abgefüttert ist. (In die Gruppe „Pelikan-Füllhalter als Geschenke“ gehört übrigens auch das abgebildete Geschenk-Etui 660 H für die Füllflasche Nr. 660 und einen Pelikan „SCHWARZ“, „GRÜN“ oder „GOLD“.)

Ein praktischer Gebrauchsgegenstand wie der Pelikan mit dem durchsichtigen Tintenraum, mit der patentierten Kolbenpumpe und den (jedes Klecksen verhütenden) Ausgleichskammern verkauft sich gut zu jeder Zeit. Durch die Ausstattung mit 14karätigem Gold wird er eine Kostbarkeit, die jeder gern besitzen möchte und für die immer zahlungsfähige Käufer vorhanden sein werden.

Wie sagt doch der Dichter: Am Golde hängt, zum Golde drängt doch alles . . . . .

